

23. Juni 2009

## Schriftliche Anfrage

von Bruno Sidler (SVP)  
und Jedidjah Bollag (SVP)

Wie einer im April 2010 verschickten Medienmitteilung entnommen werden kann, ist die Stadt Zürich gemäss kantonalen Vorgaben zur Aufnahme von Asylsuchenden verpflichtet und hat aktuell 1'800 Personen zur Unterbringung und Betreuung zu übernehmen. Mit der Betreuung dieser Personen wird die Asylorganisation Zürich (AOZ) beauftragt.

Dazu bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hoch ist die effektive Anzahl zu betreuender Personen per 31. Mai 2010 in der Stadt Zürich?
2. Wie zeigt sich die zahlenmässige Entwicklung der zu betreuenden Personen in den letzten drei Jahren?
3. Wie viele Liegenschaften oder Provisorien muss die Stadt bereit stellen für die Unterbringung der zurzeit aktuellen Anzahl zu betreuender Personen?
4. Wie viele Liegenschaften oder Provisorien muss die Stadt bereit stellen für die Unterbringung von maximal 1'800 zu betreuender Personen?
5. In wie vielen Liegenschaften und Provisorien sind die zurzeit zu betreuenden Personen untergebracht? Wir bitten um Auflistung der Objekte mit der Anzahl Betreuungsplätze.
6. Wie hoch sind die Erstellungs- und Mietkosten für die verschiedenen Objekte im Einzelnen und gesamthaft? Wir bitten um Auflistung der Kosten nach Objekten.
7. Durch wen erfolgt die Betriebsführung in den einzelnen Betreuungsstätten?
8. Wie hoch sind die Betriebskosten zurzeit gesamthaft, wie hoch sind die Betriebskosten pro einzelne Betreuungsstätte?
9. Werden jeweils für die Vergabe der Betriebsführung verschiedene Offerten eingeholt? Wenn ja, wie hoch sind die Kosten der einzelnen Anbieter? Wenn nein, warum werden nicht mehrere Angebote eingeholt?
9. Wie stellt sich grundsätzlich die Preis-/Kostensituation der verschiedenen Anbieter im Vergleich zur AOZ?
10. Wie hoch sind die Kosten für die zurzeit in der Stadt zu betreuenden Personen, die durch die Stadt allein getragen werden müssen?
11. Wie lange ist die durchschnittliche Aufenthaltsdauer der zurzeit zu betreuenden Personen?  
Wie lange war die durchschnittliche Aufenthaltsdauer im Verlauf der letzten drei Jahre?

